

## **Zum Tod des 2. Bürgermeisters Hartmut Kalnbach – Er hinterlässt eine große Lücke**



Der 2. Bürgermeister der Gemeinde Sulzdorf a. d. L., Hartmut Kalnbach, verstarb am 16. Februar 2004 in seiner Heimatgemeinde im Alter von nur 57 Jahren. Die Aufnahme zeigt ihn im September 2002 beim vom örtlichen CSU-Ortsverband organisierten Besuch des damaligen CSU-Generalsekretärs Dr. Thomas Goppel (am Rednerpult) zusammen mit Landrat Thomas Habermann und Landtagspräsident Johann Böhm.

Hartmut Kalnbach wurde nach der zurückliegenden Kommunalwahl, bei der er die meisten Stimmen aller Kandidaten erhielt, zum 2. Bürgermeister der Gemeinde Sulzdorf gewählt, nachdem er zuvor bereits seit 1990 dem Gemeinderat angehört hatte. Zudem stand er als Vertrauensmann an der Spitze des Kirchenvorstands und gehörte zahlreichen örtlichen Vereinen an.

Seine große Leidenschaft galt der Jagd. Der stets freundliche, humorvolle, zuverlässige und hilfsbereite Mitbürger führte in Sulzdorf erfolgreich ein Sägewerk mit Holzhandlung. Er war verheiratet mit Brigitte Kalnbach, geborene Weitz, und hinterlässt zwei Kinder.

Dem CSU-Ortsverband Sulzdorf stand er stets aufgeschlossen und freundschaftlich gegenüber. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.